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Oggetto:  Assemblea delle Associazioni del Comitato Consultivo Misto- giorno 04
ottobre 2023 

Il giorno 04. ottobre 2023, alle ore 16,00, si riunisce, in seconda convocazione,
l'Assemblea delle Associazioni accreditate in seno al C.C.M. Asl di Lecce, presso il
Polo didattico della Asl di Lecce, con il seguente ordine del giorno:

1) Lettura e approvazione verbale del giorno  30.03.2023
2) Revisione Tavoli tematici
3) Indicazione regionali RUNTS
4) Comunicazione sulla decadenza del Presidente 
5) Varie ed eventuali 

Per la Asl sono presenti:
-dott.ssa  Francesca  Carluccio–Referente  aziendale  per   Segreteria  CCM-
Dipartimento di Medicina Fisica e Riabilitazione
Per le Associazioni sono presenti : SOS per la vita, Centro diritti per la salute, Ass.
Salentina Diabetici, UniCELL, Anteas, Portatori sani di sorriso, TDM, Angsa..

La Presidente, Rita Tarantino, constatato il numero legale dei presenti, dichiara aperta
la seduta.
 Verbalizza la vicepresidente Rosa Orlando.

La  Presidente,  dopo  aver  ringraziato  i  convenuti,  dà  la  parola  alla  vicepresidente
perchè dia lettura del verbale del 30 marzo u.s., che viene approvato all'unanimità.
La presidente, riguardo ai tavoli tematici, costituiti perchè richiesti da qualcuno, ( tavolo
migranti, tavolo detenuti, tavoli mensa ospedaliera etc.), fa presente che non sono mai
stati  di  fatto  operativi  e  precisa  di  tornare  alla  vecchia  strutturazione  cosi'  come
previsto dal Regolamento regionale.
I tavoli saranno così costituiti :1 Referente più  l'adesione di  3 Associazioni. 
L'Assemblea approva all'unanimità.
La  presidente  precisa  ancora  che  il  Gruppo  Operativo,  da  lei  voluto  in  forma
sperimentale, per essere supportata, non è stato né funzionale né produttivo; pertanto,
non avendo più   senso di essere,  viene sciolto. L' Assemblea approva all'unanimità.
A riguardo Angelo Oliva puntualizza che già da tempo aveva dato le dimissioni dal
Gruppo operativo.

La  Presidente  comunica  ai  Presenti  le  sue  dimissioni  per  scadenza  di  mandato,
aggiungendo che, presumibilmente, la convocazione per le nuove elezioni sarà fatta
nella seconda settimana di dicembre.  
  
In riferimento all'iscrizione al RUNTS, argomento che ha creato molta confusione tra le
Associazioni,  in particolare sulla chat di gruppo,  la Presidente puntualizza che si è
sentita  telefonicamente  anche  con  la  dott.ssa  Giausa,  Dirigente  della  UOSD della
Comunicazione Aziendale, e, precisa che il CCM non ha mai mandato via nessuno e
non intende farlo ora, e, che sarà la Regione Puglia a dare dei chiarimenti, così come
riportato anche dal Coordinamento Regionale del CCM. 
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A tal proposito il sig.Oliva, relativamente al regolamento del RUNTS, fa presente che
ha  chiesto  chiarimenti  alla  dott.ssa  Pascali,  funzionario  regionale,  con  cui  si  è
confrontato. Interviene anche il rappresentante dell'Associazione diabetici che contesta
alcuni punti di quanto detto. 
La Presidente informa che partirà a novembre la formazione degli infermieri dei MMG,
annunciata durante la Conferenza dei Servizi, e che si incontrerà con il Presidente dell'
Ordine dei Medici, dott. De Giorgi, per concordare modalità e tempi per lo svolgimento
del corso relativo. A tal proposito fa presente che diversi sono stati i colloqui telefonici
sia con il Direttore Generale che con il dott. Moscara, che concordano su tutti i punti.

Seguono gli interventi prenotati a inizio seduta:
• Anteas-  Delle  Donne  che  evidenzia  alcune  criticità  tra  cui  l'ennesima

disfunzione  dovuta  alla  Pet  che  continuamente  va  in  avaria  presso  il  P.O
FAZZI, creando non poche difficoltà ai malati oncologici.

• TDM-  Angelo Oliva fa presente che la nuova PET è già in ospedale e che gli
operatori sono stati formati e che bisogna aspettare i tempi tecnici. 

• Anteas  -Delle  Donne  lamenta  ancora  il  fatto  che  la  Asl  di  Lecce  ha  una
convenzione in atto con Asl Brindisi per colmare in parte la carenza, e si chiede
perchè le convenzioni non vengono fatte nella sola ASL salentina.

Alle  ore  16.55,  dopo la  discussione  di  tutti  i  punti  all'ordine  del  giorno,  la  signora
Orlando, per problemi personali lascia l'aula, lasciando inevaso solo il punto relativo a
“Varie ed eventuali”. 
I  lavori  proseguono,  e,  la  Presidente  chiede  di  verbalizzare  gli  eventuali  interventi
relativi all'ultimo punto, per ovvi motivi, alla dott.ssa Carluccio.
Dà la parola al sig.Oliva che ha chiesto di leggere una propria nota, in cui mette in
evidenza le criticità esistenti all'interno del CCM, che nell'ultimo periodo, a suo parere,
non ha prodotto nulla a vantaggio dei cittadini e non condivide anche l'uso improprio
della Chat del Gruppo del CCM. 
Alcuni presenti attaccano duramente l'intervento di Oliva e difendono l''operato, anche
dell'ultimo anno della Presidente, che chiede al sig.  Angelo Oliva, cosa ha prodotto il
Tavolo  delle  liste  di  attesa,  di  cui  è  referente.  Ricorda  all'assemblea  i  corsi  di
formazione  effettuati  in  questultimo  anno  ed  anche  il  ripristino  dei  tavoli  tematici
sospesi per il COVID, con il supporto continuo del Direttore Sanitario e della dottoressa
Carluccio.
Conclude il  suo intervento,  comunicando  che,  negli  ultimi  tempi,  il  rapporto  con la
Direzione strategica sta dando buoni  riscontri,  presupposto questo che permette di
lavorare in sinergia per il raggiungimento degli obiettivi in favore dei Cittadini.

Conclusi i lavori, alle ore 18.00 si scioglie l' Assemblea  

                            Segretario verbalizzante                           
              f.to     La Vicepresidente Rosa Orlando   

Il Presidente del CCM.
                                              f.to Rita Tarantino
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